

ブライダルライフ

～晩婚化の進行をくいとめろ～

杏林大学 B グループ
篠崎美織¹⁾, 須藤周¹⁾, 富田響¹⁾, 米山翔吾¹⁾
指導教員 半田英俊¹⁾

1)杏林大学総合政策学部 総合政策学科 半田研究室

キーワード：晩婚化・結婚・農家・八王子野菜・SNS

現在、日本では少子高齢化が問題されていますが、真っ先に原因として挙げられるものが晩婚化と言えます。そして、そもそも結婚をする人々が減少している未婚化も理由として挙げられるのです。

そこで私達は進行している晩婚化・未婚化を減少させる為に、ある提案を考えましたのでプレゼンさせて頂きたいと思います。

今回、私たちが提案させていただく内容は、八王子の名産品である八王子野菜を利用し、農業体験を通して若者の多く呼び込み、出会いの場を提供したいと考えています。

まず私たちは、グラフで 2013 年に内閣府が調査した出生数のデータを年度別に分け、グラフ化してみました。

そこで得た結論として、私たちは少子高齢化の一因は晩婚化・未婚化であると仮定しました。この仮定を元に研究を進め、解決策を考えたのです。

初めに調査したこととしては、晩婚化の原因を深く探ることでした。インターネットや新聞などで情報を集め、結果として代表的な 2 点の原因をまとめました。

次に、私たちは結婚をしない原因を明らかにするために、アンケート調査を実施しました。恋人のいる 126 人を対象にアンケート調査をおこない、その結果から八王子市の魅力や名産品、場所を利

用して新たな運命の人出会えるチャンスを作るプロジェクトをおこないたいと考えています。

さらに、私たちが考えた「ブライダルライフ～農業を通じて新たな出会い～」というテーマで、文字通り、農業を通じた新しい形の出会いを提供いたします。

この項目では、「ブライダルライフ」について説明をおこない、この「ブライダルライフ」のビジネスモデルについて説明をおこないます。それから、このプロジェクトのメリットについて説明をいたします。このプロジェクトによる効果としては、カップル成立の機会が増加することが期待できます。

あくまで出会いの場を提供するものなので、多くの若者の方に気軽に参加して頂き、このプロジェクトがきっかけで出会った男女が良好な関係を築きあげることが出来ると考えています。

また、八王子野菜の魅力を参加者から情報発信し、多くの方々に八王子野菜を知ってもらうことができるでしょう。

最後に、半田ゼミナールは日本が抱えている社会問題、少子高齢化を少しでも早期解決出来るようになると、このプロジェクトを提案させていただきました。ぜひご拝聴のほどよろしくお願ひ申し上げます。